
エコタウンえどがわ推進本部 第７回本部会議 要旨 

 
日時：平成 23 年 8 月 2 日（火） 

午後 2 時 30 分 開会 

場所：江戸川区役所（西棟４階）  

第１委員会室 

 

１ 本部長挨拶（区長） 
 

２ 区の温室効果ガス排出量について（事務局） 
 

３ 報告事項 

（１）「もったいない運動えどがわ」の推進状況（佐々木本部員） 

（２）節電の取り組みについて 

① 江戸川区  

② 東京電力  

③ 東京ガス 

 

４ 意見交換 

 ○ 本部員の発言（要約） 

《地域での節電について》 

・それぞれの家庭で節電を実施している。慣れてくるとそれほど大変ではなく、生

活の中に溶け込み、自然にやれるようになってきた。２０％ぐらい出来るかなと

いう実感を持っている。 

・ほとんどの家で節電しているが、熟年者や病気の方、室内で飼うペットがいるな

ど、どうしてもエアコンを切れないこともある。 

・熱中症の心配があるので、体調によっては無理せずエアコンをつけるよう伝えて

いる。 

・エアコンをつけてはいけないという話ではない。つけっ放しにしないとか、エア

コンをつける分、他の節電をするとか、それぞれの家庭で判断して色々な工夫を

しましょうということ。 

・地域では節電したことで、売上が減った際にどうしたらいいのかという話が出て

いる。 

《学校での節電について》 

・小学校の子どもたちは本気で節電をしないといけないと思っている。なんとかし

ようという気持ちが伝わってくる。 

・中学校では７月に２回、生徒に対して節電の話をするなど、啓発を行った。 

・学校の校長室ではエアコンを使わずに扇風機を使用している。 

 



《節電に関連する情報について》 

・事業所としての東京電力も色々と節電の取り組みを行っていると思うが、それが

見えない。節電の協力を求めるなら先に努力し、それを伝える必要がある。 

・電気の使用がピークになる時間帯（平日午前９時から午後８時）で節電が必要。

その他の時間帯や土日は必要な電気は使える。そういう情報が不足しているので、

もっと伝えてほしい。 

 

５ その他 

  次回のエコタウンえどがわ推進本部会議は視察研修会を実施。 （事務局） 


